

Stage hélicoptère 2023

Dimanche 1 octobre : Arrivé des participants en fin d'après midi au centre CCAS d'ARES

Attribution des gîtes et d'un local pour effectuer les réglages des machines et les charges des batteries.

L'institution propose la restauration

Lundi départ à 9h pour le terrain de modélisme d'ANDERNOS où nous attend le président de l'association (le terrain est situé à 12 km de notre lieu d'hébergement).

La météo est favorable toute la semaine avec une journée très chaude. Le mercredi après midi nous reprenons l'activité à 16h pour ne pas perturber l'école de pilotage du club

Les stagiaires ont piloté des hélicoptères thermiques Kobold et électrique TREX600

Nous avons participé à une présentation de notre activité avec exposition d'hélicoptères ainsi qu'au repas festif organisé par le centre de vacances

Au total, 106 vols ont été réalisés pour 21 litres de carburant consommés.

Trois membres du club local ont réalisé un vol de découverte

Nous remercions grandement le club d'Andernos qui met ses installations à notre disposition et surtout pour leur accueil, sans cela pas de stage ANEG.

